



MUSRENBANG KABUPATEN PASURUAN 2018, DIMULAI



Tim Liputan Kab Pasuruan



Senin, 27 Maret 2017

Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kabupaten Pasuruan untuk penyusunan RKPD tahun 2018 resmi dimulai pada Senin (27/03). Acara tersebut dihadiri oleh Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, Wakil Bupati, Riang Kulup Prayudha, dan

para pejabat penting lainnya. Fokus utama pembangunan tahun 2018 adalah pengembangan pariwisata dan ekonomi kreatif, mengingat potensi besar di sektor tersebut untuk menggerakkan ekonomi masyarakat.

Irsyad menekankan pentingnya mengembangkan usaha ekonomi kreatif di sekitar obyek wisata untuk menumbuhkan sentra-sentra ekonomi kerakyatan. Kabupaten Pasuruan telah menunjukkan capaian positif dalam beberapa indikator kinerja, termasuk pertumbuhan ekonomi, PDB per kapita, dan IPM. Selain itu, Kabupaten Pasuruan menerima 138 penghargaan pada tahun 2016, termasuk 37 penghargaan tingkat nasional dan 101 penghargaan tingkat provinsi.

Irsyad meyakini bahwa Kabupaten Pasuruan memiliki potensi besar dalam bidang SDA, SDM, dan kearifan lokal. Potensi tersebut meliputi sarana prasarana jalan tol, jaringan pipa gas, sumber mata air, dan letak geografis yang strategis. Ia mengajak semua komponen masyarakat untuk mengawal pelaksanaan dan hasil-hasil musrenbang dengan baik.

Penyusunan RKPD akan dilanjutkan selama dua hari di Finna Golf, Prigen. Musrenbang Kecamatan sebelumnya telah menghasilkan 5954 usulan kegiatan dengan nilai total Rp 3,202 Trilyun. Setelah melalui Forum OPD dan pra musrenbang Kabupaten, usulan program tersebut akan menjadi bahan pembahasan dengan fokus pada pembangunan tahun 2018.

Musrenbang tersebut juga dimeriahkan dengan pemberian penghargaan untuk Kecamatan Terbaik dalam melaksanakan Musrenbang, yaitu Kecamatan Lekok, Kecamatan Wonorejo, dan Kecamatan Gondangwet. Bupati Irsyad juga menyerahkan penghargaan kepatuhan terhadap UU nomor 25 tahun 2009 tentang pelayanan public kepada 7 OPD.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.